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刘翔前日亮相北京田径世锦赛倒计时200天活动，在被主持
人沙桐问到“200天后能否在世锦赛赛场上见到你”时，刘翔第一
次较为直接地给出了否定的答案：“我很想去参加世锦赛，尤其很
想在‘家门口’参加世锦赛，但我现在不能保证什么，我（参加北京
田径世锦赛的）几率应该不是很大。”

目前看来，刘翔距离“复出”越来越远，倒是离宣布退役的时机越
来越近了。
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星报讯（孙琴琴） 1 月 22 日一大

早，宣城体彩分中心便迎来了一位大乐

透二等奖得主，中奖者张先生（化姓）来

自于宣城市泾县，他看上去中年模样，十

分憨厚。他拿出一张大乐透的多期票递

给工作人员，说道：“请帮我兑一下奖。”

一听说是中奖了，大家都忙不迭地问：

“中的几等奖呀，中了多少奖金呀？”张先

生憨憨地笑着说：“我是守号的，每次都

是10期10期的买，这次中的奖我都给忙

忘记了，今天才想起来兑呢！”

据张先生介绍，他是个十足的彩票

控，彩龄将近十年之久了，不仅爱买大乐

透，还喜欢玩其他彩票。不过，前不久刚

刚中过一次2万元奖金，着实让他更加

痴迷大乐透了。对于投注大乐透，他也

很有自己的一套思路，什么小复式、胆

拖、倍投完全不在话下。随着年纪的增

长，张先生感叹自己老了，便也就精心选

择几注号码守号了。为了避免经常去

网点的麻烦，他一般都会选择多期购买

投注法，这次的中奖票便是以一张10期

的单注追加票获得了97426元奖金。

体彩多期票，适合那些没有时间经

常跑网点但喜欢守号的彩民。体彩大乐

透、七星彩、排列三、排列五都能打多期

票。如大乐透最多一次性可以连续投注

15期！如果您怕忙于工作而忘记购买彩

票，不妨尝试一下这种省心省时的多期

投注方法。还有，大乐透千万别忘了多

期和追加，小小1元钱，回报可不小呢！

张先生还称，自己也关注了刚刚诞

生的2.67亿元巨奖的新闻，感谢大乐透

为人生创造了这么多惊喜，以后还会继

续购买多期票守号，不会放弃这么多年

的老朋友。

专注大乐透
收获好彩头

星报讯（陈含虎）大乐透

中奖条件多、奖金高，在同类

玩法中目前奖池也是最高

的。丰厚的奖金，高额的奖

池，单注奖金最高可中 1600

万元。明光彩民小曹对大乐透

非常喜爱，从开始接触大乐透

到目前有三年多了，他基本每

期必买。由于专注，所以经常

中得小奖，虽然奖金不多，但给

予他的是对大乐透购买的信心

和选号水平的肯定，也坚定了

他加大投注的决心。以前小曹

每期投注只有5注，随着信心

增加，投注量也在增加。

1 月 13 日 ，大 乐 透 第

15006期开售，小曹上午来到

22415投注站点，在对前面中

奖走势分析后，选出一注号码

进行 27 倍的投注。第二天

15006期开奖，小曹投注的号

码与开奖号码前区仅一号之

差，与一等奖擦肩而过，中得

三等奖。当期三等奖奖金

4508元，由于小曹中得27注

三等奖，合计奖金仍高达12万

余元。小曹非常兴奋，他说：

“新年能收获大奖，看来是个

好兆头啊！”

宿州彩民守号半个月
幸运擒获排列五10万

星报讯（徐慧）“心态良好、坚持购买

再加随机应变，就是我中奖的三大法

宝。”近日，一名排列五大奖得主来到宿

州体彩分中心兑奖，并大方地分享了他

的中奖秘诀。

据悉，梅先生是位资深忠实的体彩

彩民，尤其爱玩排列五，从 2005年就开

始购买体育彩票，一晃10年时光眨眼而

过，他对体彩的那份热情愈加浓烈。多

日前，梅先生便看好“75894”这组号码，

并做好守号计划。梅先生介绍：“我购彩

的整体战略就是守号，而且每隔一段时

间就会根据开奖号码整体走势和未来一

段时间的发展趋势调整选号。号码总是

在变化中，我选号不针对下一期选，而是

针对未来一个月来选，选定号码之后就

坚持购买一到两个月，并对感觉好的号

码适当翻倍，这样总体投入不大，但中奖

后奖金较可观。”

像梅先生一样，保持平常心态，合理

安排、理性购彩很重要。“量力而行、理性

购彩”，真正做到既为国家的体育事业做

贡献，也能享受购买彩票带来的快乐。

现状：复出计划已彻底泡汤

伦敦奥运会后，刘翔一直处于养伤

和恢复状态，为了尽量不引起人们关

注，刘翔的恢复训练甚至搬到了上海市

郊的东方绿洲而不是惯常的莘庄基

地。据了解，刘翔的恢复情况并不理

想，由于做了两次跟腱手术，因此他在

恢复训练上显得更加小心谨慎，至今没

能正式穿上钉鞋训练，而不穿钉鞋上跑

道根本谈不上正常训练，成绩也就无从

说起。

孙海平去年曾透露，刘翔如今最乐

观的情况也只能跑到13秒50左右，这

样的成绩即使复出也没有任何意义。

按惯例，这个时候其他选手正处于为备

战奥运会开始发力的时候，刘翔却还在

漫长的恢复中。以这样的恢复速度，除

非出现奇迹，否则他参加里约奥运会并

取得好成绩的可能性基本不存在。

风向：刘翔不达标不能参赛

国家体育总局田管中心副主任王

大卫日前在北京表示，刘翔作为运动员

必须达到国际田联的成绩标准，否则不

能参加世锦赛。

其实，运动员必须达到参赛标准

才能参加国际大赛是基本常识，刘翔

自然也不例外。在刘翔巅峰期，甚至

就是他首次因伤退赛后，田管中心官

员也从未说过类似的话，谈及刘翔时

也总是以积极鼓励的话为主。王大卫

此时强调刘翔必须达标才能参加世锦

赛，不得不让人怀疑这其中或有深意，

田管中心是否在为刘翔不参赛乃至退

役制造舆论准备？

内幕：商业价值大幅度下降

有报道指出，刘翔拒绝退役的一

个主要原因是商业合同尚未履行完

毕。据统计，伦敦奥运会期间刘翔签

下 17 个品牌赞助合同，总金额超过

10 亿元。这些合同都是田管中心出

面签订的，如果刘翔提前退役，田管中

心按规定将支付三倍的赔偿金，赔偿

金可能高达 30 亿元，为此刘翔只能

继续坚持。

不过伦敦奥运会后刘翔的商业价

值持续下降，已签订的合同也先后到

期。2014年，刘翔没有签订一单新赞

助合同。按惯例，奥运会前从来不是商

业赞助的高峰期，刘翔未来一年内获得

广告合同的可能性微乎其微。这样算

来，他在里约奥运会前夕很可能彻底成

为“清白身”，田管中心的赔偿压力也

大大减轻，刘翔退役的主要障碍也就此

消失。

上海上港高薪竞逐埃托奥
星报讯（杉轩）2月4日，随着卡希尔

转投上海申花锁定最后一个外援名额，此

前被曝出收到上海申花两年800万美金

报价的埃托奥，也被意大利媒体曝出了下

一站极有可能是中超球队上海上港。

虽然刚刚加盟桑普多利亚不久，但是

埃托奥对于桑普多利亚主帅米哈伊洛维

奇似乎并不感兴趣，并在加盟之初随即就

曝出了拒绝赛后第一天的全队合练。根

据目前的情况看来，除了美国职业大联盟

球队纽约宇宙队外，上海上港队是最有希

望引入埃托奥的球队。

巴萨主席称遭皇马下黑手
星报讯（杨扬）近日，巴萨再次陷入

危机。因在购买内马尔一事上涉嫌逃税，

现任主席巴托梅乌被要求对这一事件作

出官方回应。巴托梅乌在电视台参加

“8aldia”节目录制时，就直接指出，巴萨

是遭到了政治迫害，与此同时，他还暗指

皇马就是幕后黑手。

巴托梅乌反复强调：“有些人并没有

达到自己的目的，他们不喜欢内马尔加盟

巴萨。”据悉，内马尔父亲曾经说过，在巴

萨追逐内马尔时，皇马也有意把他带到伯

纳乌。

安徽力天小胜韩国大学生
星报讯（记者 江锐） 2月3日，正在

云南昆明红塔足球基地进行冬训的安徽

力天足球队，进行了一场热身赛，对手是

韩国大学生队。结果安徽力天队以1:0

取胜，终于迎来了一场久违的胜利。

此前，安徽力天足球队在热身赛上分

别不敌蒙自万豪队、负于河北中基和贵州

智诚。

宣城彩民“多期”票守号成功
揽大乐透二等奖97426元奖金


